

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 0418/2006)

Eingereicht am 17.02.2006 um 12:30 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der CDU-Fraktion zur Pflege des Wissenschaftsstandortes Hannover

Antrag,

der Rat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, einmal jährlich einen Empfang für die an der Hoch- und Fachhochschulen neu berufenen Professoren zu veranstalten.

Begründung

Zur Pflege des Wissenschaftsstandortes Hannover sollte die Verwaltung die Beziehungen zwischen Hochschulen und Landeshauptstadt intensivieren.

Ein jährlich stattfindender Empfang mit intensivem Meinungsaustausch bietet die Gelegenheit, gegenseitig interessierende Fragen zu erörtern, Probleme rechtzeitig auszuräumen, die Identifikation der neu zugezogenen Wissenschaftler mit Hannover zu fördern sowie das Image unserer Stadt in der Innen- und Außenwirkung zu verbessern.

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 17.02.2006